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ATA Nº 798 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 02 dias do mês de Abril de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 7ª sessão ordinária 
do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Hermínio Cordeiro dos 
Reis e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de Souza (1 º 
secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2° secretário). O Presidente 
cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. Prosseguindo, 
pediu ao 1 º secretário para fazer a chamada dos vereadores. Com a ausência 
do Vereador Joílson Rocha que justificou, o Presidente declara aberta a 
sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: constaram os ofícios do Vereador 
Roberto Correia, o Oficio do TCM Nº 0564/2024 que dispõe sobre as contas 
do Poder Legislativo, referente a exercício financeiro de 2021, que foram 
aprovadas sem imputação de débitos para o gestor. E lido também o Edital 
nº O 1/2024 de publicação das contas do exercício financeiro de 2023 das 
contas dos Poderes Executivo e Legislativo. Constam em anexo os ofícios e 
Edital. NO GRANDE EXPEDIENTE: encontra-se prejudicado. NA 
ORDEM DO DIA: foi realizada a leitura da Indicação nº 10, do Vereador 
Edson Batista que indica a instalação de bueiro entre as localidades de Intans 
e Lagoa de Cima, zonas rurais deste município. Após a leitura o Presidente 
passou a palavra ao autor da Indicação nº 10 o Vereador Edson Batista que 
vê a necessidade da medida, como forma de melhorar o trafego de pedestres 
e veículos, principalmente em época de chuvas, quando a cheia do Riacho 
inviabiliza a passagem. Em votação a Indicação nº 10 do Vereador Edson 
Batista que indica a instalação de bueiro entre as localidades de Intans e 
Lagoa de Cima, zonas rurais deste município que foi aprovada por 09(nove) 
votos favoráveis. Indicação nº 1112024, do Vereador Jose Edimilson que 
indica a construção de uma ponte de concreto sobre o Riacho de Catana 
situado na localidade do Angico, Zona Rural deste Município. O Presidente 
da Câmara passa a palavra ao autor da indicação, Vereador Jose Edimilson, 
que saudou aos colegas vereadores e a todos os presentes e disse que a 
indicação é importante para a localidade pois o bueiro não adiantou e espera 
que a ponte venha a solucionar os problemas e facilitar a vida das pessoas. 
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Em votação a Indicação nº 1112024 de autoria do Vereador Jose Edimilson, 
que foi aprovada por 09(nove) votos dos vereadores presentes. Em seguida 
foi feita a leitura da Indicação nº 12/2024, de autoria do Vereador 
Lucimagno Nogueira da Silva, indicando ao Chefe do Poder Executivo, a 
construção de uma ponte de concreto na localidade de Arroz de Cima. O 
Presidente passou a palavra ao autor que justificou dizendo que passando 
pela localidade e vendo que dias atrás a chuva carregou a ponte que lá existia, 
resolveu pedir a construção desta ponte por ser de grande interesse para 
comunidade, pois o trafego é dos dois lados e ajuda as comunidades em 
comum. Pede ao gestor para olhar a situação dos moradores que precisam 
atravessar a pé para conseguir pegar o transporte escolar. Em votação a 
Indicação nº 12/2024 de autoria do Vereador Lucimagno Nogueira da Silva, 
indicando ao Chefe do Poder Executivo, a construção de uma ponte de 
concreto na localidade de Arroz de Cima, aprovada por 09(nove) votos 
favoráveis. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: Com a palavra o Vereador 
Lucimagno Nogueira que comenta sobre o ônibus escolar da localidade do 
Arroz, que não retornou após a ponte ter caído. E fala sobre a região do 
Angico que o ônibus também não pegou os alunos por uma semana. Sobre a 
assistência social disse que não foi distribuído a cesta básica durante a 
semana Santa, que nos anos anteriores a cesta foi distribuída e neste ano não 
foi. Cita Municípios que fizeram a entrega. Disse que acha vergonhoso além 
de ser desrespeitoso deixar de fornecer o básico aos munícipes. Com a 
palavra o vereador Jose Antônio que saudou a todos e comenta das estradas 
que necessitam de manutenção. Disse que esteve no Bairro Morada Nova e 
pede iluminação pois existe algumas ruas que estão escuras. Pede que sejam 
feitos os devidos reparos nas ruas que se encontram com buracos, para que 
o secretário passa tomar as devidas providencias. O Vereador Edson Barbosa 
que saudou a todos falou sobre a entrega da cesta básica aos munícipes e 
citou a lei que proíbe em ano eleitoral se beneficiar da máquina pública. 
Explica a causa de não terem sido entregues as cestas básicas no município. 
Com a palavra o Vereador J ose Edimilson que saudou a todos e fala das 
estradas e parabeniza as localidades de Agrovila e Novo Horizonte que está 
recebendo água através do projeto do Dep. Artur Maia. Com a palavra o 
Vereador Roberto Correia que saudou a todos, inicia sua fala pedindo 
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instalação dos poços artesianos que já foram perfurados e não instalados. 
Citas as pontes que todos os anos precisam ser reconstruidas e nunca os 
problemas são solucionados, diz que o poder de fiscalização é do povo e dos 
vereadores. Comenta sobre a lei nº 292 que investe no programa morar 
melhor e outras leis que legalizam programas sociais que o governo 
municipal pode ajudar a população. Fala sobre as mentiras lançadas nas redes 
sociais sobre a doação de cestas básicas na semana Santa envolvendo seu 
nome. Co1n a palavra a vereadora Maria Rosita que saudou a todos e comenta 
sobre o posto de saúde do Bairro do Projeto que tem mais de dois anos que 
está em conserto. Diz que um Prefeito que não conserta nem o que está 
precisando imagina se vai construir alguma coisa. Diz que a vaquejada está 
chegando e a cidade está no escuro, que pelo menos nesse período a cidade 
fique iluminada, já que os moradores não são merecedores. Sobre a cesta 
básica, comenta que o gestor levantou a expectativa na população e fez 
licitação de compra de peixe e chocolates para não distribuir nada para a 
população. Se não ia dar nada que não levantasse a expectativa na população. 
Com a Palavra a Vereadora Manuela F emandes que saudou a todos e diz que 
graças a Deus está terminando essa gestão desastrosa. Que a gestão tem só 
obras mal feitas, que na localidade de Tabuas e Intans as ruas na chuva forte 
tiveram as lajotas levadas nas enxurradas. Assim com outros lugares ficaram 
alagados por não terem um asfalto planejado. Critica a obra na entrada da 
cidade que é um gasto desnecessário sendo que o município precisa de gastos 
em outros setores de muito mais importância para a população. Quanto a 
cesta básica a população esperou pela distribuição pois os tíquetes foram 
entregues e as cestas não. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que 
saudou a todos e fez um apanhado das colocações dos colegas. E comenta 
sobre cada uma das colocações. Justificou sobre a não entrega das cestas 
básicas e agradeceu a todos pela presença. Nada mais havendo a tratar, o 
Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando a próxima Sessão 
para terça-feira, dia 09 de abril de 2024. Para constar, eu, Melissa Camilo 
Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por 
todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 02 dias do mês de abril de 
202A -·"', Melissa Camilo Dias secretária. 
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Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente 
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Joílson Rocha de Souza- (AUSENTE NA SESSÃO). 
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